

2022  
5月号

# NEWS LETTER

## 成美地区公民館だより



新年度を迎えた4月17日（日）早朝、佐崎河川公園整備協議会 川西班28名の参加で河川公園清掃に汗を流しました。天候に恵まれ、橋までの斜面も無事作業することができました。ありがとうございました！  
度重なる洪水被害により、現在公園内には危険箇所があります。この危険な箇所の整備に関して協議会の総会でご意見を頂いていたので琴浦町建設住宅課に申し出ました。建設住宅課から県へ予算要求等の提出をして頂いておりますので、しばらくは公園の危険箇所にポールを立てることにしました。ご利用の際には十分お気をつけください。次回は船上小学校PTAの皆さんが5月15日（日）に清掃活動をしていただきます。よろしくお願いたします。写真は成美の筍です。成美の旬の食材は美味しいですね♪ 成美地区公民館

公民館の正面玄関がバス停になりました 🚌

重要な  
連絡

4月1日から公民館正面に「船上小学校前」というバス停が開設となりました。毎日先生方の見送りのもと児童たちがバスを利用する姿が見られますし、いつも元気な挨拶をしてくれてとても嬉しいです。このバス停の開設に伴い、バスの安全な運行と児童の安全な利用を考慮し**公民館の正面玄関は駐車禁止**とさせていただきます。画像は、バス停沿いの草取りを川西班の皆さんがしてくださっている様子。 いつもありがとうございます。



## 成美地区公民館

TEL 55-2316

住所：琴浦町佐崎12-1

開館時間：9:00~17:00

休館日：土・日・祝・他

～ おひさまテラス再開中！ ～

# 4月事業報告 and...5月事業予定

- 【5月の事業】 詳しくは公民館へ！
- 5月8日（日）10時～  
長伝寺をお借りして花まつりを開催  
甘茶をいただき、写経をします。
  - 体操の時間ですよ！  
5月12日・19日・26日 13:30～
  - 5月14日（土）  
チャレンジ春の登山 船上山

4月も体操の時間ですよ！  
10人前後の参加で4月も体操の時間ですよ  
が今月は4回開催できました。  
お時間ある方は、5月も毎週木曜日13:30～  
開催していますのでお越しください。  
藤井幹裕さんの脳トレが始まりました！

防災講習会  
「命」に関わる課題、防災。予め区長さんに  
各集落の防災に関してのアンケートをとり  
琴浦町役場の佐藤さんをお招きして講演を  
開催しました。これを踏まえて助成金の活  
用や出上の防災組織を学ばせて頂きたい  
と思います。

たけのこほり  
ばんげまつり ①  
第1弾のたけのこほりを小雨降る中開催しまし  
た。10名の参加で斜面と筍との格闘でしたが、  
この後、とれたての筍でお刺身とたけのこご飯  
を頂きました。成美の自然とその恩恵からの産  
物...とても美味しかったです♪  
ばんげまつり第2弾は5月8日（日）  
花まつりです。是非ご参加ください。



## 成美のステキみつけたっ♪ 森田館長が行く！成美の歴史

～なるみひとむかし～

成美を探访します∟(@O@)ビッ！  
私たちが暮らす成美地区がどのようにしてできあがったのか  
を探ることは、言い換えれば、私たちのこれからの生き方を  
模索することと同義であります。  
成美に散在する様々な遺跡や文化財を通して、これからその  
ことを探求していきたいと思ひます。  
今月は上中村に存在する大藤瀧不動明王（おおふじだきふど  
うみょうおう）、国主の薬師如来について触れてみたいと思  
ひます。快く訪問させて頂いた管理者の皆さんにまずはお礼  
を申し上げます。 成美地区公民館長 森田浩二

### 【大藤瀧不動明王（線刻像）】

ふもとの石に刻まれた縁起によると、元明帝の頃、  
船上山の寺僧であった赤衣上人の開基なりとありま  
す。この日は苔を落とし、見通しよくそこにいてく  
ださるよう磨きました。



### 【国主の薬師如来（木造）】

国主・水月堂境内の薬師堂に脇侍（わきじ）と  
ともに安置された薬師如来は、専門家の推測に  
よれば江戸時代の作。飛鳥様式の模倣とみられ  
頭部の大きい優美な姿形の木造です。

#### 発見!? 国主の観音堂に木彫りの仏像!?

そこで、琴浦町社会教育課 野口参事に  
急遽お越しいただき、しばし歴史を紐解い  
てみました。



琴浦町には野口参事のような  
歴史に精通した素晴らしい研  
究者がおられます。今後の  
成美の歴史探訪に光がさした  
ようです。～感謝～  
※大事に管理された場所です。  
お越しの際は必ずご一報を！